

Día del Trabajador de la Construcción

UN RECONOCIMIENTO A LA A LA IMPORTANTE LABOR DE CONSTRUIR CHILE

SI BIEN SE TRATA DE UNA FECHA QUE TRADICIONALMENTE CELEBRA LA CChC, POR PRIMERA VEZ SE RECONOCE OFICIALMENTE, LUEGO DE QUE EL AÑO PASADO FUERA PROMULGADA LA LEY QUE ESTABLECE EL 19 DE MARZO COMO EL “DÍA DEL MAESTRO OBRERO CONSTRUCTOR”. EN SANTIAGO, EL ACTO CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN DEL MINISTRO DEL TRABAJO, NICOLÁS MONCKEBERG, EL VICEPRESIDENTE DEL SENADO, CARLOS BIANCHI, Y EL PRESIDENTE DE LA CChC, SERGIO TORRETTI.

Por Victoria Hernández _Fotos Vivi Peláez



En Santiago, el festejo se realizó en una obra de la empresa Icafal Ingeniería y Construcción, ubicada en la comuna de San Miguel.

El presidente de la CChC, Sergio Torretti, comparte con el ministro del Trabajo, Nicolás Monckeberg, y los asistentes al evento.



Sergio Icaza, presidente de Icafal.



Sergio Torretti, presidente CChC.



Nicolás Monckeberg, ministro del Trabajo.

Con intervenciones artísticas en las 19 ciudades donde está presente la CChC, se celebró el Día del Trabajador de la Construcción. Se trata de una fecha que tradicionalmente destaca el gremio, pero que este año adquirió una particular relevancia, ya que en noviembre pasado la Ley 21.048 estableció el 19 de marzo como el “Día del Maestro Obrero Constructor”.

Orquestas infantiles y juveniles interpretaron de manera simultánea canciones como “Gracias a la vida”, de Violeta Parra, y “Todos juntos”, del grupo Los Jaivas, en diversas obras en edificación en las ciudades de Arica, Iquique, Calama, Antofagasta, Copiapó, La Serena, Valparaíso, Santiago, Peumo, Talca, Chillán, Concepción, Los Ángeles, Villarrica, Los Lagos, Osorno, Puerto Montt, Coyhaique y Punta Arenas. Las actividades contaron con la presencia de las más altas autoridades regionales y en ellas participaron alrededor de 2.000 trabajadores en representación de todos sus compañeros en el país. De esta forma, la Cámara reconoció la importante labor de quienes se desempeñan en este rubro, destacando el aporte que cada uno realiza al crecimiento y desarrollo del país.

En Santiago, el evento se realizó en una obra de la empresa Icafal Ingeniería y Construcción ubicada en la comuna de

San Miguel y asistió el ministro del Trabajo, Nicolás Monckeberg; el vicepresidente del Senado, Carlos Bianchi; el presidente de la Cámara Chilena de la Construcción, Sergio Torretti y el gerente general de la CChC, Cristián Herrera, además de socios y consejeros de la entidad gremial.

COMPROMISO CON LOS TRABAJADORES

En su intervención, Sergio Torretti destacó la permanente preocupación de la CChC por los trabajadores desde la fundación de la entidad gremial y mencionó la constitución de las primeras organizaciones dirigidas a ayudarlos y protegerlos, como Mutual de Seguridad y Caja de Compensación Los Andes.

Asimismo, planteó la relevancia de la capacitación, como una de las cuatro áreas que componen los programas sociales: “Es un tema que a nosotros nos importa mucho. Es fundamental para el trabajo y lo bonito de este oficio es que ustedes tengan interés permanente en seguir especializándose”, dijo Torretti a los asistentes.

Por su parte, el ministro del Trabajo aprovechó la ocasión para mencionar cómo han ido mejorando los indicadores de accidentabilidad laboral. “Sin embargo, todavía tenemos índices de 4,6 % de mortalidad en

CON ACTOS A

lo largo de todo Chile, la CChC reconoció la importante labor que realiza cada trabajador de la construcción, quien con su esfuerzo diario contribuye a “levantar” el país.

la construcción. Los accidentes no son números ni tasas, son personas con nombre y apellido, con familias y sueños, y ninguna meta es tolerable, salvo el que todos vuelvan a casa sanos y seguros y para eso tenemos que trabajar”, sostuvo Monckeberg.

También se dirigió a los asistentes el senador Carlos Bianchi -uno de los principales impulsores para establecer el 19 de marzo como el “Día del Maestro Obrero Constructor”- y el presidente del directorio de Icafal, Sergio Icaza. Finalizados los discursos, los asistentes disfrutaron de la interpretación de numerosas canciones, a cargo de la orquesta “Sonidos de Luz”, perteneciente a la Fundación Luz, que reúne a niños y jóvenes ciegos o de muy baja visión.